

PEDREGALES



Los terrenos por donde hoy discurre la calle Pedregales estuvieron ocupados, hasta no hace mucho tiempo, por Campo Viejo. Las instalaciones de Bodegas & Bebidas ocupaban un solar de cinco hectáreas que en los albores del siglo XXI dejaron paso a una nueva zona residencial de Logroño para la construcción de viviendas. A finales de 2002 el solar estaba ya expedito y en estos últimos años se han

construido en la zona alrededor de 600 viviendas. Actualmente, la calle Pedregales enlaza avenida Lope de Vega con la llamada calle del Piquete, a la espera del total desmantelamiento de las vías del ferrocarril que por ahora no permite su unión con avenida Lobete.

En su trazado se encuentra muy cerca el parque Rosalía de Castro, auténtico jardín botánico de la ciudad y el Centro

de Salud Cascajos, entre otras edificaciones. Este centro sanitario entró en funcionamiento el 11 de julio de 2005 con unas expectativas de atención a 15.000 pacientes, aunque está preparado para un máximo de 25.000 usuarios en previsión del crecimiento de la zona en los próximos años. Situado en el nº 19 de la calle Pedregales, ocupa 2.648 m² de superficie sobre la que se levanta el edificio de dos plantas. ▽

Denominar Pedregales a esta calle de la ciudad fue acordado por el Ayuntamiento en sesión celebrada el 15 de abril de 1986.

PEDREGALES

El término Pedregales indica el tipo de suelo sobre el que se levantan los edificios de esta zona de la ciudad, cubierto hasta no hace mucho tiempo por piedras sueltas, origen de su denominación.

¿SABÍA QUE...

- ... actualmente, la nueva bodega de Campo Viejo se encuentra en el término de La Rad de Santa Cruz, y constituye una de las mayores de La Rioja?
- ... en 2009 las Bodegas Campo Viejo cumplieron medio siglo de existencia?
- ... en 1999, el solar de Campo Viejo fue adquirido por un consorcio empresarial madrileño por 6.500 millones de pts?
- ... la calle principal del barrio de Cascajos es la calle Estambreira, que es cruzada perpendicularmente por la calle Pedregales?
- ... el parque Rosalía de Castro es así denominado por acuerdo del Pleno del Ayuntamiento celebrado el 4 de junio de 1998?